

Arranca en Castelló el primer congreso internacional sobre emergencias - Levante - 30/09/2018

Arranca en Castelló el primer congreso internacional sobre emergencias

► El evento reunirá a partir de hoy a una veintena de expertos de distintos países para abordar la prevención en extinción de incendios

EFE CASTELLÓ

Una veintena de expertos internacionales en prevención de incendios debatirá junto a medio centenar de asistentes sobre la manera de mejorar ante las emergencias en el Congreso Internacional de Emergencias (CIRE), que se desarrollará entre el lunes y el miércoles de la semana que viene en Castelló.

En la cita, los participantes abordarán las emergencias desde sus distintas áreas: prevención y extinción de incendios (incendios forestales y de interfaz, e incendios estructurales), servicios de recate acuático y comunicación de emergencias.

Según ha manifestado en nota de prensa el diputado de Bomberos, Luis Rubio, se trata de una «oportunidad única», dado que reúne a personas que han intervenido en el gran incendio de Valparaíso en Chile, el atentado terrorista a las Torres Gemelas de Nueva York o en incendios en edi-

ficios de gran altura en Londres.

«Aprender de los mejores es parte de nuestro trabajo por seguir mejorando la atención de las emergencias y el servicio que prestamos a los vecinos, en una provincia como la nuestra de 6.000 kilómetros cuadrados con 134 municipios que forman parte del Consorcio Provincial de Bomberos», ha señalado Rubio.

La programación del CIRE 2018 incluye el acto de presentación, en el Palacio Provincial de la Diputación de Castelló, dos días de ponencias y mesas redondas en el Paraninfo de la UJI y una serie de talleres sobre prevención de emergencias dirigidos a la población, especialmente a escolares.

Los talleres se realizarán en distintos puntos de la provincia y comenzarán el lunes por la mañana con un «Parque de la Prevención», en el que los niños podrán participar en actividades para mejorar la prevención de emergencias y su conocimiento



Bomberos de Nueva York visitaron ayer el parque de Nules. LEVANTE-EMV

sobre cómo actuar en casos de gravedad.

Las ponencias y mesas redondas reunirán en el Paraninfo de la Universitat Jaume I de Castelló a expertos mundiales en prevención y tratarán los incendios estructurales, forestales y el riesgo de ahogamientos.

La programación incluye la participación de representantes de los departamentos de Bomberos de Nueva York, Londres, Montpellier, Chile así como representantes de cuerpos de Bomberos españoles, grupos de investigación de la Universitat Jaume I y responsables de la Fundación Mapfre.

Por otra parte, durante la jornada dedicada a la comunicación

se contará con la presencia del portavoz del Centro de Emergencias 112 de la Comunidad de Madrid, expertos en campañas de comunicación preventiva, así como responsables de diversos medios de comunicación que abordarán la importancia del relato de las emergencias «para tener una sociedad más informada y prevenida».

La celebración del encuentro coincide con el reconocimiento que ha tenido la Diputación de Castelló a su labor en materia de emergencias con la presidencia de ConBé, la Asociación de Consorcios y Servicios de Bomberos de España.

La Asamblea de ConBé formalizó hace poco la presidencia del diputado provincial de Bomberos, Luis Rubio, quien releva en el cargo al onubense Cristóbal Carrillo, en una entidad que tiene como objetivo dar visibilidad a los Servicios de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento, en la fórmula de Consorcios y otras entidades de carácter supramunicipal.

El congreso internacional, programado en el Palacio Provincial, está organizado por la Diputación de Castelló, a través, del Consorcio Provincial de Bomberos, y la Fundación MAPFRE, con la colaboración de la Universitat Jaume I (UJI).